

**Antrag Nr. 07-O-23-0041**  
**CDU-Fraktion und FDP-Fraktion**

---

**Betreff:**

Halteverbot Schlagstraße (CDU + FDP)

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass in der Schlagstraße in Richtung Hirtenstraße ein absolutes Halteverbot eingerichtet wird.

Gegenwärtig parken Pkws auf der rechten Seite und behindern die Sicht in die Rambacher Straße, was dazu führt, dass Pkw-Fahrer, die zur Hirtenstraße wollen, gezwungen sind, über die Straßenmitte zu fahren und dadurch den Gegenverkehr gefährden.

**Begründung:**

Wiesbaden, 10.06.2007